

Forums pour les consommateurs

Besoin de parler avec des gens comme moi

Par Profil supprimé Posté le 11/04/2021 à 21h07

Bonsoir, je vous écris sur ce forum car j'aimerai parler avec des gens qui vivent où on vécu la même chose que moi avec l'addiction à la cocaine (1,5 à 6) par jour si possible en privée ou par appel.

Merci

Ps: Toutes les addictions de manière générale

2 réponses

Moderateur - 13/04/2021 à 08h57

Bonjour littl_happier,

Soyez le bienvenu dans ces forums.

Nous espérons que vous trouverez des interlocuteurs pour en parler mais cela devra se faire ici car nos forums sont anonymes. Nous n'autorisons pas l'échange de coordonnées personnelles et il n'y a pas de messagerie privée.

D'expérience, plus vous en dire sur votre situation et ce que vous cherchez, plus vous serez susceptible d'obtenir des réponses.

Vous pouvez également répondre aux fils d'autres personnes dans la même situation que vous pour essayer d'entamer une discussion avec eux.

Enfin vous pouvez en parler de manière anonyme et individuelle avec l'un de nos écoutants en appelant notre ligne d'écoute ou en utilisant notre chat lorsqu'il est disponible.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 01/07/2021 à 11h54

Aujourd'hui?

J'ai besoin d'arrêter... pas evident en habitant le Perou.

